

Puente Tel Aviv-Madrid Sale una segunda misión para rescate de mexicanos

AMÍLCAR SALAZAR - PAG. 6

Puente aéreo Tel Aviv-Madrid. Sale la segunda misión mexicana de rescate

La Fuerza Aérea Mexicana encabeza la segunda misión de ayuda humanitaria desde su base en Santa Lucía con dirección a Tel Aviv, Israel, para traer de regreso a los connacionales varados en ese país por el conflicto en la Franja de Gaza. Con dos aeronaves Boeing 737, el gobierno busca repatriar a 430 paisanos, que se sumarán a los 287 que llegaron el 11 de octubre pasado.

A bordo de los aviones 3527 y 3528 viaja una tripulación de 12 personas —seis de la Fuerza Aérea, cuatro del Ejército y dos de la Secretaría de Relaciones Exteriores— quienes coordinarán el puente aéreo Tel Aviv-Madrid, que concluirá a más tardar el 24 de octubre. La primera aeronave despegó a las 8:53 de ayer, para un vuelo de 18 horas.

AMÍLCAR SALAZAR MÉNDEZ

